



*Rechtzeitig begann die MTS Luckau, für die LPG vom Typ I Erdsilos für den Mais auszuheben*

schaftsbauern vor den Ratsvorsitzenden und 1. Kreissekretären auswerten, wurden zum Beispiel Mängel in der Grünfütteranfuhr während der Ernte, die in vielen LPG und VEG ein Absinken der Milchleistung zur Folge hatten, beseitigt.

### **Der Plan 1961 steht auf der Tagesordnung**

Die gesamte Tätigkeit der Bezirksleitung bei der Entwicklung und Festigung besonders der neugebildeten LPG ist mit dem Kampf um die kontinuierliche Erfüllung und maximale Übererfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1960 verbunden. Dabei müssen gleichzeitig solche Voraussetzungen geschaffen werden, daß im Jahre 1961 eine größere Steigerung der Marktproduktion zum Vorjahr erreicht wird, als das in diesem Jahr der Fall ist. Die planmäßigen Färsenbedeckungen und die eingeleiteten Maßnahmen zur Verlängerung der Nutzungsdauer der Kühe garantieren bei weiterer strenger Kontrolle und höherer Eigenverantwortlichkeit der örtlichen Staatsorgane, daß der geplante Kuhbestand erreicht wird. Die termingemäße Erfüllung des Offenstall- und Melkhausbaupro-

gramms wird genauestens kontrolliert, damit nach Beendigung der Weidezeit die weitere Produktionssteigerung gesichert ist. Durch die Erhöhung des Maisanbaus von 11 000 ha im Jahre 1959 auf annähernd 24 000 ha in diesem Jahre wurde die Futtergrundlage weiter verbessert. Es kommt jetzt darauf an, die Silierung gut zu organisieren, damit in jeder LPG eine Futterreserve für vier Monate bereitsteht.

Die Bezirksparteiorganisation wird dazu angehalten, einen energischen Kampf um die weitere kontinuierliche Erfüllung des Marktaufkommens bei Schwein, um die Aufholung der Rückstände in der Sauenbedeckung und die Senkung der Ferkelsterblichkeit zu führen. Entsprechend dem Beschluß der 5. Bezirksdelegiertenkonferenz, den Bestand an Schweinen um 60 000 Stück in diesem Jahre zu erhöhen, wurde im Bezirksmaßstab ein Erfahrungsaus-



*Mit den Kollegen vom Kreisbauamt Hoyerswerda beriet der LPG-Vorsitzende Johann Ruhla, wie im nächsten Jahr die beiden Rinderoffenställe und das Melkhaus in Spohla gebaut werden sollen*